

Biden en Nevada para impulsar su candidatura a la reelección

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 jul (RHC) El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, participará hoy en Las Vegas en eventos que afiancen votos y su candidatura en Nevada, un territorio clave en la lucha por la Casa Blanca.

Biden aterrizó anoche en el aeropuerto internacional Harry Reid, con lo cual inició una visita de dos días a la famosa ciudad de ese estado del oeste del país.

Según el plan del mandatario, tomará parte en la 115 Convención Nacional de la NAACP (sigla en inglés de la Asociación Nacional para el Avance de las Personas de Color) en el complejo turístico Mandalay Bay.

El mandatario asistirá también a la Cumbre Vote to Live Prosperity -vinculada con el importante sector de electores negros- en el norte de Las Vegas, y mañana pronunciará el discurso de apertura en la Conferencia Anual de UnidosUS, la mayor organización latina de derechos civiles de Estados Unidos.

La víspera fue publicada una entrevista de Biden concedida a un periodista de NBC News en la cual reiteró que «no hay ningún lugar para la violencia en la política en Estados Unidos» y afirmó que continuaría postulándose como candidato presidencial.

Agregó que él “no quiere ser un dictador desde el primer día. No soy el tipo que se negó a aceptar el resultado de las elecciones”, en clara alusión a la postura adoptada por su adversario.

Advirtió sobre la retórica de su oponente, quien habla de que habrá un baño de sangre si pierde y que perdonará a todos aquellos que fueron arrestados y sentenciados por el ataque al Capitolio el 6 de enero de 2021.

Tras el atentado en Butler, Biden condenó el hecho e incluso se comunicó por teléfono con Trump. También detuvo las actividades de su campaña, incluido un viaje a Texas ayer, donde se suponía asistiría a una ceremonia para conmemorar el aniversario 60 de la Ley de Derechos Civiles de 1964.

Respecto al polémico debate con Trump el 27 de junio en Atlanta, aceptó que tuvo una mala noche, pero preguntó a los medios en general «¿por qué nunca hablan de las 28 mentiras que dijo (el exmandatario)? (...) ¿Por qué la prensa nunca habla de eso?».

Biden sostuvo que entendía por qué algunas personas podrían estar preocupadas por su edad, aunque Trump es sólo tres años menor que él, acotó.

En cuanto al anunciado compañero de fórmula de Trump, el senador de Ohio JD Vance, sentenció: «No es inusual. Se rodeará de personas que estarán completamente de acuerdo con él».

Al menos 17 demócratas del Congreso exhortaron públicamente al presidente Biden que abandone la candidatura porque no creen que logre evitar el naufragio frente a Trump en noviembre y parece que fuertes donantes taponearon la tubería del dinero.

Nevada, Wisconsin, Michigan, Arizona, Pensilvania, Georgia y Carolina del Norte, los llamados estados bisagra, serán clave en el desafío electoral en 2024, tanto Biden como Trump saben que ganarlos significará tener la llave de acceso a la Casa Blanca. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360173-biden-en-nevada-para-impulsar-su-candidatura-a-la-reeleccion>



Radio Habana Cuba